

D. Rodrigo Buenaventura  
Director de Mercados Secundarios  
CNMV  
Marqués de Villamagna 3  
28001 MADRID

Antequera, a 4 de octubre de 2010

Muy señor nuestro

En contestación a su requerimiento de información sobre las noticias aparecidas hoy que relacionan a Hojiblanca y Sos, manifestamos lo siguiente:

Ante las informaciones aparecidas en los últimos días en diferentes medios de comunicación acerca del interés de Hojiblanca S.Coop.And. en participar en Sos, deseamos hacer las siguientes aclaraciones:

-Desde hace tiempo, Hojiblanca viene manifestando su interés en estudiar su posible participación en Sos. En este sentido, a la pregunta de cuál es nuestro planteamiento actual, Hojiblanca ha manifestado que estudiará en sus órganos directivos la posibilidad de dicha participación potencial, una vez que se celebre la junta extraordinaria de Sos el 29 de octubre y se aclaren los términos de la misma. Al día de hoy, Hojiblanca no tiene definida cuál sería esta posible participación.

-Hojiblanca sigue exponiendo en diferentes foros, desde la Junta de Andalucía a diferentes entidades financieras –sin que se haya concretado ninguna operación-, la conveniencia de que el principal operador del mercado aceitero mundial sea una empresa viable y sostenible, que tenga una participación industrial nacional, y que sirva para generar riqueza en un sector económico estratégico para Andalucía, por lo que Hojiblanca, como empresa cooperativa de productores, está obligada a estudiar una operación en este sentido.

Quedando a su disposición para cualquier duda o aclaración, atentamente

Antonio Luque Luque  
Director General